

Alcalde de Santa Cruz plantea acciones de emergencia en Mineduc

En vista de los últimos acontecimientos meteorológicos y ante las probabilidades de emergencias en los establecimientos educacionales, el alcalde de Santa Cruz, William Arévalo junto al Directorio AMUCH, sostuvieron una reunión con la Unidad Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres del Ministerio de Educación.

En la instancia se planteó la preocupación que existe por este tema y la necesidad de que el ministerio tome un rol colaborativo para lograr desarrollar programas de prevención en los colegios, con el fin de preparar a los estudiantes a la hora de enfrentar una emergencia, fortaleciendo aún más los planes establecidos.

